



CB Funkstaffel 2024 – Pegasus 75 macht den Start

Posted on 29. Januar 2024

An der diesjährigen Funkstaffel wird das Passwort für einmal nicht im Norden losgeschickt, sondern im Süden, bei uns auf der Iddaburg.

Was ist die Funkstaffel

Die Funkstaffel hat ihren Ursprung in Deutschland. Dabei geht es darum, ein Passwort von Station zu Station weiterzuleiten, durch ganz Deutschland sowie angrenzende Länder hindurch, auf einer Seite runter nach Süden, auf der anderen wieder hoch bis nach Norden. Dieses Jahr ändert sich eine Kleinigkeit: der Start- / Zielpunkt ist nicht mehr in Norddeutschland sondern in der Schweiz auf der Iddaburg. Von da aus wird der Funkspruch nach Norden gesendet und kehrt am Schluss wieder zur Iddaburg zurück.

Wer kann mitmachen

Jeder der im Besitz eines CB-Funkgerätes mit Antenne ist, kann mitmachen. Einfach unter [Funkstaffel](#) anmelden, dann wird man in die Staffelreihenfolge eingeteilt.

Wer auf der Iddaburg im Shack mit dabei sein möchte kann gerne vorbeikommen. Am Samstag 6. April um 23:00 startet die Staffel. Wir treffen uns gerne schon etwas früher im Restaurant oder ab ca. 22:00 im Shack hinter dem Restaurant. Besucher, Gäste und Funk-Interessierte sind herzlich willkommen.

Aktuell (Stand 29.1.2024) gibt es noch sehr wenige Stationen in der Nordschweiz und in Süddeutschland, so dass es vermutlich schon schwierig wird, überhaupt hoch in den Norden zu kommen.

